

Municipios Hoy



La Diputación facilita el acceso a la vivienda

- La Corporación Provincial firma con el Ayuntamiento de Almuñécar un convenio que permite el desarrollo de un proyecto residencial de 101 alojamientos de protección pública en alquiler

PROVINCIA

Iniciativa. Nigüelas recibirá 40.000 euros de la institución provincial para mejorar el abastecimiento de agua



INVERSIÓN

Seguridad. Diputación garantiza la seguridad de Sierra Nevada con medio millón de euros destinados al Cuerpo de Bomberos



► A FONDO

Apuesta. El presidente de la Diputación, Francis Rodríguez, firma un convenio con el Ayuntamiento de Almuñécar, que cede por 70 años la parcela que ocupará el residencial

La construcción de 101 alojamientos de **protección pública** facilita el acceso de los jóvenes a una vivienda



Firma del convenio que permitirá a muchos jóvenes disfrutar de una vivienda.

de 101 alojamientos de protección pública en alquiler, dotados de instalaciones comunitarias que promueven la convivencia entre los inquilinos. Estos espacios incluyen gimnasio, salón de actos, áreas de celebración, ludoteca y otros servicios repartidos en una superficie total de 702 m² en diferentes plantas del edificio. A su vez, el ayuntamiento sexitano contará con 600 m² destinados a la construcción de un espacio administrativo que favorecerá todo tipo de gestiones de esta índole para los ciudadanos de Almuñécar.

El desarrollo del proyecto contempla medidas sostenibles y eficientes en cuanto al consumo energético y la ges-

Francis Rodríguez
Presidente de la Diputación

Desde la Diputación apostamos por una de las ciudades más pujantes de Andalucía"

Redacción GRANADA

La Diputación de Granada, a través de la Empresa Provincial de Vivienda, Suelo y Equipamiento (VISOGSA), ha firmado con el Ayuntamiento de Almuñécar el convenio que permite la cesión por 70 años de una parcela en el centro del municipio sexitano que permitirá el desarrollo de un proyecto residencial de 101 alojamientos de protección pública en alquiler, así como plazas de aparcamiento, trasteros y servicios comunitarios. Una iniciativa que favorece el acceso de los más jóvenes a una vivienda.

El presidente de la Diputación Provincial, Francis Rodríguez, expresó su satisfacción tras la rúbrica de este acuerdo, del que se beneficiará un gran número de sexitanos, añadiendo que "estamos trabajando de la mano con el Ayuntamiento de Almuñécar para garantizar servicios públicos y subsanar problemas como el de la vivienda para jóvenes. Agradecemos la gestión de VISOGSA, que ha planificado esta idea en



Firma del convenio de viviendas de Visogsa en Almuñécar.

tiempo récord de la mano del arquitecto sexitano Fernando Vallejo. Desde la Diputación apostamos por una de las ciudades más pujantes de Andalucía, que además recibirá más proyectos próximamente, como la Residencia de Turismo

Tropical y la Senda del Litoral". Por su parte, el alcalde de Almuñécar, Juan José Ruiz Joya, destacó que "es un día histórico para nuestro municipio. Estas viviendas ayudarán a 101 familias de Almuñécar y La Herradura, además de contar con

un nuevo edificio administrativo que favorecerá los intereses de la localidad. Ya hemos recibido miles de solicitudes de inscripción".

EL CONVENIO

El convenio prevé la creación

de viviendas. La iniciativa apunta a reducir emisiones de gases y promover el uso eficiente, creando alojamientos que puedan autogestionarse y generen su propia energía limpia.

INVERSIÓN

La inversión estimada para la construcción asciende a 12.500.000 €, proyectando finalizar las obras para junio de 2026. Los alojamientos, con precios oscilantes entre 340 y 550 mensuales, dependiendo del tamaño, estarán disponibles para arrendatarios inscritos en el registro de demandantes de vivienda del Ayuntamiento de Almuñécar.

La Diputación de Granada continúa comprometida con la cobertura de la demanda de alojamientos de protección pública y la promoción de modelos de convivencia enriquecedores, aprovechando la excelente ubicación de Almuñécar.

► **PROVINCIA**

Compromiso. El vicepresidente I, Nicolás Navarro, indica que “garantizar el suministro de agua potable en las condiciones más óptimas constituye una de las prioridades de la institución”

Nigüelas recibirá 40.000 euros de la Diputación Provincial para mejorar el abastecimiento de agua

Redacción GRANADA

El vicepresidente primero de la Diputación de Granada, Nicolás Navarro, ha respondido a la solicitud de la alcaldesa María Olga Gómez Ortega, atendiendo a la petición urgente del municipio de Nigüelas sobre la problemática de escasez de agua que atraviesa la localidad.

Navarro ha mostrado su compromiso con el municipio, indicando que ningún pueblo de la provincia estará exento de un bien tan preciado como el agua, añadiendo que “garantizar el suministro de agua potable y que éste se produzca en las condiciones más óptimas constituye una de las prioridades del Equipo de Gobierno de la Diputación de Granada para los próximos años”.

En una iniciativa conjunta con el Ayuntamiento de Nigüelas, se ha proyectado una obra cuyo coste total asciende a 58.876,05 €, siendo la Diputación responsable de una sub-

La obra pretende implementar un tratamiento filtrante para el abastecimiento

vención de 40.000 €, mientras que el resto del importe correrá a cargo del propio Ayuntamiento.

OBJETO

La obra tiene el objetivo de implementar un tratamiento filtrante para el abastecimiento de agua a la localidad. Este proyecto estima la instalación de una tubería de 200 metros que conectará el nacimiento del río con el sistema actual de la red en el Pecho de la Oveja. Asimismo, se incluirá un sistema de filtrado de agua automático, compuesto por pirulosita y antracita, con el fin de optimizar el tratamiento del agua.

Este proceso de filtración y lavado del agua se llevará a cabo mediante una batería de válvulas automáticas de dia-



El vicepresidente I de la Diputación de Granada, Nicolás Navarro.



Un vecino de Nigüelas se acerca a una fuente del municipio.

fragma controladas por un programador electrónico de tipo distribuidor hidráulico. Dichos equipos garantizarán un tratamiento continuo del agua, adaptándose a las demandas y necesidades del suministro.

También se incluirá un sistema de filtrado de agua automático de pirulosita y antracita

TRES ÁREAS ESTRATÉGICAS

Los equipos de filtrado se ubicarán en tres áreas estratégicas: en el Pecho de la Oveja, en la Razueta y en el depósito de cabecera, asegurando así un suministro adecuado y constante de agua potable en la localidad.

GRANADA HOY

DIPGR-A

► **ENCUENTROS**

El diputado de Asistencia a Municipios, Eduardo Martos, entrega al Ayuntamiento de Láchar el Inventario de Edificación en Suelo Rústico de la localidad



Se trata de un documento redactado por técnicos del área de Urbanismo de la Institución Provincial que recoge una ficha descriptiva y detallada de cada una de las edificaciones analizadas sobre el terreno utilizando las bases de datos geográficos del SIGGRA (Sistema de Información Geográfica de la Diputación de Granada) con detalles como ubicación, tamaño, coordenadas y usos, entre otros. DIPGRA

El diputado de Obras Públicas y Vivienda, José Ramón Jiménez, recibe a la alcaldesa de la Puebla de Don Fadrique para informar sobre los Planes Provinciales de 2024



José Ramón Jiménez, junto a la alcaldesa y a técnicos de la Puebla de Don Fadrique, en la reunión para asesorarles sobre los Planes Provinciales de Obras y Servicios 2024 y cómo aplicarlos en el municipio con el fin de que redunden en el bienestar de los vecinos. DIPGRA

► **INVERSIÓN**

Prevención y extinción de incendios. El diputado de Emergencias agradece la cesión de las instalaciones, explicando que desde ellas se trabajará por la protección de un lugar tan importante

Una inversión de medio millón de euros certifica la seguridad en Sierra Nevada

Redacción GRANADA

La Diputación de Granada, a través del Consorcio de Bomberos, ha formalizado un acuerdo relevante con el Ayuntamiento de Monachil para los próximos cuatro años que contará con una inversión de 525.000 euros para la temporada 2023-2024 por parte de la institución provincial. Este convenio implica la cesión temporal del Parque de Bomberos de Sierra Nevada, propiedad del ayuntamiento, al Consorcio de Bomberos de Granada para brindar servicios de prevención, extinción de incendios y salvamento en la estación de esquí de Sierra Nevada durante su apertura oficial.

El diputado de Asistencia a Municipios y Emergencias, Eduardo Martos, ha enfatizado la apuesta de la institución provincial, además de agradecer al Ayuntamiento de Monachil la cesión de este espacio, argumentando que "estas instalaciones tendrán un uso destinado a las emergencias y a la prevención y extinción de incendios en un lugar tan importante y visitado como es la estación de esquí de Sierra Nevada".



Visita al Parque de Bomberos de Sierra Nevada.

Por su parte, la concejala de Movilidad y Protección del Ayuntamiento de Granada, Ana Agudo, ha manifestado su satisfacción por haber llegado a este acuerdo que redundará en la protección y seguridad de todos los visitantes a la estación de esquí durante la temporada invernal, añadiendo que "nuestro equipo de bomberos está altamente capacitado para responder ante cualquier emergencia y dispensar la ayuda que sea necesaria, velando así por la seguridad y salud de todos los visitantes, que es a lo que debemos comprometernos todas las administraciones".

tación de esquí durante la temporada invernal, añadiendo que "nuestro equipo de bomberos está altamente capacitado para responder ante cualquier emergencia y dispensar la ayuda que sea necesaria, velando así por la seguridad y salud de todos los visitantes, que es a lo que debemos comprometernos todas las administraciones".

OPERATIVIDAD

La Diputación de Granada, a través del Consorcio de Bomberos, aporta 525.000 euros para la temporada 2023-2024,

destinados a la operatividad del retén de Bomberos en Sierra Nevada. El personal del Parque de Bomberos de Granada llevará a cabo este servicio con las coberturas establecidas dentro del Consorcio, cuyo compromiso es mantener en óptimas condiciones el inmueble cedido, asumiendo los gastos necesarios para la prestación del servicio conforme a los términos del convenio. Por su parte, el Ayuntamiento de Monachil se compromete a cubrir los gastos de impuestos, tasas, pólizas de seguro, así como los gastos corrientes generados por el uso del inmueble. Esta mutación demanial externa tiene una duración de cuatro años desde la firma del convenio y se ejecutará únicamente durante la temporada oficial de esquí en Sierra Nevada.

COMPROMISO

El acuerdo fortalece la seguridad y protección en la estación, garantizando una respuesta eficaz ante emergencias y consolidando el compromiso de la Diputación de Granada con la seguridad de los visitantes y residentes de Sierra Nevada.

Diputación y ATA Andalucía abordan los problemas de los autónomos

Redacción GRANADA

El diputado de Fondos Europeos, Desarrollo, Industria y Empleo de la Diputación de Granada, Antonio Díaz, se ha reunido con el secretario general de ATA, José Luis Perea, para abordar la situación de los autónomos en la provincia.

El diputado indicó que el encuentro "tiene como objetivo poner en marcha proyectos comunes entre las instituciones favoreciendo una colaboración más estrecha entre ambas, a fin de ayudar a los autónomos de la provincia a través de subvenciones y asesoramiento, así como con la realización de campañas y talleres. Al fin y al cabo, conforman un colectivo muy amplio y son en principal motor de desarrollo de Granada".



Reunión entre Diputación y ATA.

Por su parte, el secretario general de ATA puso de manifiesto que "Andalucía es la locomotora del emprendimiento, y por ello, se debe seguir apostando por el emprendimiento y por ayudar a los trabajadores autónomos ya con-

solidados, eliminando trabas y facilitando su tarea diaria. Todas las administraciones tienen que tener claro que apostar por los autónomos es apostar por la economía de nuestra región".

“La inflación, el aumento de los costes y el frenazo del consumo están pasando factura a muchos negocios. Es el momento de poner a los autónomos y emprendedores en el centro de las políticas y medidas que se lleven a cabo en el corto plazo”, añadió Perea.

EMPRENDIMIENTO EN LA PROVINCIA

Durante el encuentro, el secretario general de ATA trasladó al diputado provincial la disponibilidad de ATA para trabajar por el emprendimiento en la provincia. De hecho,

se ofreció la posibilidad de poner en marcha desde planes de tutorización de ayudas a formación.

En lo que va de año, el número de trabajadores por cuenta propia ha aumentado en más de 370 personas en la provincia de Granada, lo que supone un incremento de casi el 1%. La cifra total se ha situado a noviembre de 2023 en 67.827 autónomos.

ATA Andalucía y Diputación de Granada se han comprometido a trabajar de manera conjunta en reuniones sucesivas para ayudar a los autónomos e impulsar el autoempleo, ya que también puede ser una solución para impulsar el emprendimiento y, sobre todo, el emprendimiento femenino, como vía para anclar población al territorio.

► INICIATIVAS

Potencial. El Patronato Provincial de Turismo de la Diputación realiza un diagnóstico turístico del municipio para mejorar su gestión y así poder obtener dicha certificación

Alhama de Granada persigue la calificación de 'Municipio Turístico'

Redacción GRANADA

La vicepresidenta segunda de la Diputación de Granada y diputada provincial de Turismo y Patrimonio, Marta Nievas, ha entregado al alcalde de Alhama de Granada, Jesús Ubiña, y al concejal de Turismo, Juan Calderón, el diagnóstico estratégico turístico de su municipio, realizado por el Patronato Provincial de Turismo de la Diputación. Este documento es una imagen fiel de la situación del sector en la población y una herramienta que aporta recomendaciones para mejorar la gestión municipal en materia de turismo y ayudar a lograr el objetivo de obtener la calificación de 'Municipio Turístico'.

Marta Nievas, explica que "el objeto de este programa de Concertación es proporcionar asistencia técnica y orientación a los municipios sobre su estado y potencial turístico". Para realizar este diagnóstico se han analizado aspectos como la oferta, la demanda, los recursos y las acciones desarrolladas en la localidad desde el punto de vista turístico.

TODA LA PROVINCIA

Con la información obtenida, se ha elaborado un análisis DAFO



El objetivo del diagnóstico es mejorar la gestión y lograr la calificación de "Municipio Turístico".

(Debilidades, Amenazas, Fortalezas y Oportunidades) personalizadas para Alhama de Granada, del cual se extraen recomendaciones para el futuro. "El diagnóstico en una guía para obtener un conocimiento técnico profundo de la situación y poder realizar una gestión más acertada, pero dependerá de cada municipio poner en práctica en los próximos años las recomendaciones realizadas en el documento", ha indicado la diputada.

El informe entregado a Alhama de Granada ha sido realizado por una consultora externa bajo la supervisión del equipo técnico del Patronato y la indispensable colaboración del Ayuntamiento, que ha suministrado información y prestado apoyo

logístico. Del análisis DAFO se extraen una serie de recomendaciones para los municipios en materia de gobernanza turística, sostenibilidad, competitividad, accesibilidad, inteligencia turística y transición digital y formación y empleo. También pretende ayudar a los pueblos a obtener la calificación de 'Municipio Turístico' si aspiran a soli-

citarlo.

En su visita a Alhama de Granada, Marta Nievas ha recorrido el municipio junto al alcalde y al concejal de Turismo que le han dado a conocer los nuevos proyectos en los que trabaja el consistorio. Asimismo, la diputada le ha informado sobre los nuevos planes de Concertación

Marta Nievas
Diputada de Turismo

El objetivo es dar asistencia a los municipios sobre su potencial turístico"

de la Diputación, que incluirán, entre otras materias, ayudas para la Información Turística (edición de folletos y planos), apoyo para la Digitalización de la Información Turística (app y webs), Asesoramiento Técnico (elaboración de estudios y planes de desarrollo), Diagnósticos Estratégicos para la declaración de Municipio Turístico y asistencia para la adhesión de los municipios de Granada al Sistema Integral de Calidad Turística Española en Destinos.

Redacción GRANADA

La Diputación de Granada reanudó el programa "Convivencia de Mayores en Navidad" tras cuatro años de parón con el objetivo de mitigar la soledad en la temporada navideña, brindando apoyo a personas mayores que se encuentran en situación de aislamiento y carecen de respaldo familiar durante estas festividades. La Delegación de Bienestar Social, Igualdad y Familia ofreció a los beneficiarios un espacio de convivencia en el municipio de Almuñécar esta pasada semana.

El presidente de la Diputación Provincial, Francis Rodríguez, les dio la bienvenida a los 76 mayores que disfrutaron de la iniciativa, asegurando que "este proyecto pretende que ningún mayor esté solo en Nochebuena y pase unos días llenos de actividades entre compañeros" y anunciando

76 mayores de la provincia disfrutaron de una Navidad en compañía a través de un programa de Diputación

que el programa IMSERSO Provincial es el próximo proyecto que se desarrollará como apoyo a los mayores de todos los rincones de la provincia".

Por su parte, la diputada de Bienestar Social, Igualdad y Familia, Elena Duque, aseguró que es una oportunidad ideal para socializar entre compañeros, añadiendo que los mayores tienen que "juntarse, hablar y, sobre todo, disfrutar, porque este programa os ayudará en estos días tan bonitos en los que os acordáis de la pérdida de personas queridas".

Asimismo, el diputado de Centros Sociales, Mayores y Juventud, Roberto González, destacó que "los mayores de la

provincia merecen mucho más de lo que tienen, por lo que estaremos atendiendo sus dificultades para mejorar su vida. Llenaremos de vida Granada y a sus mayores".

NECESIDADES BÁSICAS

El programa se enfoca en atender las necesidades básicas de personas mayores que enfrentan la soledad objetiva, proporcionando alojamiento en régimen de pensión completa en un hotel en Almuñécar, acompañado de un variado programa de actividades socioculturales y recreativas. Esta iniciativa busca fomentar la integración, la participación y el disfrute colectivo de las fiestas navideñas.



El presidente, el diputado de Mayores y la diputada de Bienestar Social.

DIP6

► **PROGRAMACIÓN DE NAVIDAD**

Cultura y tradición. La Diputación de Granada finaliza su programa especial para Navidad con propuestas para toda la familia, en diferentes disciplinas y a lo largo de toda la provincia

La Programación de Navidad 2023 **toca a su fin**



DIPGRA

La Diputación de Granada ha sido uno de los grandes animadores de la Navidad en la provincia.



DIPGRA

Esse Arte Producciones presenta Zambomba Flamenca del Sacromonte.

CIRCUITO ESPECIAL DE NAVIDAD DE LA DIPUTACIÓN DE GRANADA 2023

Municipio	Anejo	Artistas	Propuesta	Espacio	Fecha	Hora
Bubión		Ambulancia Irlandesa	Concierto navideño	Plaza Dr. Pérez Ramón	30/12/2023	20:00
Cogollos Guadix		Banda de Música Provincial	Concierto familiar	Iglesia Parroquial	30/12/2023	18:00
Fuente Vaqueros		Versos sobre el pentagrama	El viaje de los tres Reyes Magos	Teatro municipal Federico García Lorca	30/12/2023	19:00
Játar		Elena Benito y Akira Valero	Lula ¿Jugamos esta Navidad?	Sala de usos múltiples	30/12/2023	18:00
Pólopos	La Mamola	María Gómez La Canastera	María Gómez La Canastera	Carpa municipal	30/12/2023	18:00
Trevélez		Mago Migue	Monólogos y magia de bolsillo	Edificio de usos múltiples	30/12/2023	18:30
Turón		Esse Arte Producciones	Zambomba flamenca del Sacromonte	Iglesia	30/12/2023	20:00
Válor	Válor	Duende Nazarí	Zambomba Flamenca	Plaza Constitución	30/12/2023	19:00
Ventas de Zafarraya		Compañía Dani Daniel_Mágika	Espectáculo de magia y circo	Espacio Escénico	30/12/2023	13:00



GRANADA HOY

El Mago Migue será uno de los muchos protagonistas de la extensa y variada programación que la Diputación de Granada ha preparado para esta Navidad.



Esta Navidad
VISITA CON LOS PEQUES

EL JARDÍN DE LOS SUEÑOS DE NAVIDAD



10:00-14:00h
17:00-21:00h

Palacio de
Niñas Nobles
Junto a Catedral

- BELÉN
- VENTANAS MÁGICAS DE LA NAVIDAD
- DESEOS EN EL ÁRBOL DE LA ILUSIÓN
- HERALDO DE LOS REYES MAGOS

Esta Navidad, Granada llena de vida

DIPUTACIÓN DE GRANADA

